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ACTA
SEXTA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR 202,t

DIA: lueves l6 de mayo de 2024
HORA: l5:30
LUCAR: Sala de Sesiones "Rector Holver Martínez Borelli"

CONSEJEROS PRESENTES
Dra. Delicia Ester ACOSTA
Lic. Carlos Enrique PORTAL
Dr. Julio Rubén NASSER
Dra. Mercedes CeliaY AZQUEZ
Mg. Custavo Daniel GIL
Mg. Miguel Martin NINA
Dra. Liliana Beatriz MORAÑA
Prol Eusebio Atanacio MENDEZ
Lic. Martin DAROCA APARICIO
Lic. Fabiana Ramona LOPEZ

Cr. Gilda Analía Dl FONZO

Lic. Marcela MARTINEZ BUSTOS

Ing. Federico Fabián QUISPE
Ing. Eugenio Patricio TOLABA
Sr. Tadeo Gerardo NICOLENO
Sr. Brian Alexander SARAPURA
Srta. Ana EIiz¿beth INSARURRALDE

Srta. Nicole Agustina ARTUR DE LA VILLARMOIS
Sr. Car|os Bladimir MARAGAÑO BELLO
Sna. Sofia Isabel SANGUINETI
Sr. Tomas A. CONCHA TORRES

Sr. Octavio CABAÑA
Sr. Luis Fernando CARPANCHAY
Sr. Héctor Martin CORREJIDOR

Sr. Franco BIELLA
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Preside la Sesión el 5r. Vicerrector de la Un¡vers¡dad Cr. Nicolás INNAMORATO
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1- El Consejero Mg. M¡guel Martin NINA mociona ¡ncorporar al Orden del Día

tratam¡ento:

- Expte. Ne 23028/24. Actual¡zación de Gastos en Pract¡ca Salud.

2- El Conseiero Mg. Miguel Martin NINA mociona incorporar al Orden del Día

tratamiento:

- Expte. Ne 23028124lncremento a Centro de Estudiantes.

3- La Consejera Dr. Mercedes Cel¡a VAZQUEZ mociona incorporar al Orden del DÍa

tratamiento:

- Nota- Pronunc¡am¡ento CIN - SODOCU 1,4/24.

4- La consejera Dr. Mercedes cel¡a VAzqUEz mociona incorporar al Orden del Día

tratamiento:

- Nota - lnforme sobre Boleto Estud¡antil.

5- El Consejero lng. Eugenio Patric¡o TOLABA mociona incorporar al Orden del Día

tratam¡ento:

- Nota -Ley de Base - Res. 181/24.

6- El Consejero 5r. Héctor Martin CORREJIDOR mociona incorporar al Orden del Día

tratamiento:

- Nota - Renombrar miembro de la capacitac¡ón NoDocente.

7- La conseiera Dr. Mercedes cel¡a VAZQUEZ moc¡ona ¡ncorporar al orden del Día

tratamiento:

- Nota - Boleto Estudiant¡l - Renunc¡a subsecretaria Estudiantil - SUDOCU 1'8/24.

8- La Consejera cr. G¡lda Analía Dl FONZO mociona incorporar al orden del Día

tratam¡ento:

- Nota - Representante NoDocente OSUNSA.

Por Pres¡denc¡a se ponen a consideración las mociones presentadas

Se votan y aprueban.

para su

para su

para su

para su

para su

para su

para su

para su

sejera Dra. Mercedes Celia VAZQUEz mociona la alteración del orden del Día, para el

t tamie

c n

del tema de los Estudiantes
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2. ASUNTOS ENTRADOS

á. lnforme del Sr. Rector,

Sr. Vicerrector Cr. Nicolás INNAMORATO: "Quiero comunicarles que ayer a última hora hemos

s¡do test¡gos de una acción más por parte del gobierno nacional que pone en desequilibrio a las

universidades del interior, y otra vez se ve vulnerado el derecho de trato igual¡tario por parte del

presidente, porque han arreBlado d¡rectamente con la universidad de Buenos Aires, solucionarle

los problemas presupuestarios que tenían hasta la fecha, entregándoles una cifra que es una

verdadera fortuna, se habla de 30.000 millones de pesos, que con lo que equ¡librarían el défic¡t, en

cuanto al inciso 1y habrían acomodado también lo que es gastos de func¡onam¡ento, no solo eso

sino que se lo entregaron retroactivo al mes de enero, con lo que esto genero una vez más de

parte del CIN una Nota en la que se opone a este tipo de arreglos, cuando fue la única universidad

que recibió este reacomodamiento presupuestar¡o, si ustedes me permiten voy a leer el

comunlcado del CIN : La actual¡zación en un 270 % del presupuesto de gastos del func¡onam¡ento

y de un 300 % para hosp¡tales a la univers¡dad de Buenos Aires, implica el reconocimiento por

parte del gob¡erno nacional de uno de los aspectos del problema y su grave magnitud que todo el

s¡stema un¡versitario v¡ene planteando desde enero de este año , resulta inadmisible y

provocador que se reconozca solo para una univers¡dad y no para la total¡dad del s¡stema que

reúne a un conjunto de 60 universidades a lo largo y a lo ancho de todo el paÍs, que representan

a 2 millones de estud¡antes de la universidades argent¡nas, no aceptaremos que ex¡stan

estud¡antes de primera y de segunda , por lo tanto habiendo el gobierno confirmado con sus actos

que los recursos están, ex¡gimos ¡nmediatamente una resolución que garantice un incremento

igual al otorgado a la universidad de Buenos A¡res, para todas las universidades públicas de la

Nación, con la m¡sma urgenc¡a seguiremos bregando por paritarias para los/las trabajadores de

las universidades que recomponga la pérdida de poder adquis¡t¡vo del salario, por el

sostenim¡ento y el fortalecimiento del s¡stema c¡entíf¡co y tecnológico, por la actualización del

monto dest¡nados a becas estudiantiles y por la recuperación de las obras de infraestructura, hoy

paralizadas, rechazamos cualquier metodología que promueva la división entre un¡vers¡dades, no

convalidaremos ningún intento de división ni prior¡zaremos ningÚn atajo. El Consejo

L
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lnterun¡vers¡tar¡o Nacional no res¡gna lo que cree, no es solo un problema de recursos, es también

de pr¡nc¡plos, reunidos en la sede del CIN en la Ciudad Autónoma de Buenos A¡res , el Com¡té

Ejecutivo resuelve quedar en Ses¡ón Permanente a la espera de una respuesta urgente a esta

sol¡citud, y si no la hubiera def¡nir las acciones a seguir en defensa de la Universidad Publica

Argent¡na, esto está fechado 15 de mayo del 2024, Com¡té Ejecutivo del Consejo lnterunivers¡tar¡o

Nacional. Creo que esto nos obliga a nosotros una vez más a pensar que el Federalismo en este

país no existe y mucho menos con una acción que solo nos lleva a pensar que los recursos están

destinados para Buenos Aires, es decir el CIN por lo que se ha pronunciado va a seguir en esta

lucha hasta tanto se uniforme el tratamiento con lo dispuesto en la Universidad de Buenos Aires.

EI Sr. Rector se encuentra en estos momentos en la ciudad de Tucumán reunido con los Rectores

de las Universidades del Norte, como así tamb¡én con los vice gobernadores del Norte con el

objet¡vo de em¡t¡r un comunicado al Gob¡erno Nacional al respecto de este acontecimiento.

Tengo dos temas más, me p¡den que lea una Nota env¡ada por el CUCAI Salta, que ya se trató el

año pasado en esta época y dice así: Sr. Rector de la Universidad Nacional de Salta lng. Dan¡el

HOYOS su Despacho de mi mayor consideración, tengo el agrado de dirig¡rme a usted a fln de

inv¡tarlo el 30 de mayo del corriente año, con mot¡vo de celebrarse el día nacional de la Donación

de Órganos y Tejidos para Trasplante, se realizaran actividades relacionadas a la temática con el

objet¡vo de promover la donación de órganos, en todo el ámbito estudiantil univers¡tario y la

población en general, así también ese mismo día se los invita a partic¡par con un stand de

promoción en plaza 6üemes, sobre calle Leguizamón en el horario de 8:30 a 13 hs, y §umarse a

los d¡stintos programas de salud que fueron invitados con el objetivo de concient¡zar sobre la

donación órganos y prevención de enfermedades, agradeciendo su predisposición, saludo a usted

atentamente

El otro tema que tengo trata de la gestión que venimos haciendo hace algún t¡empo, con respecto

a la excesiva facturación en cuanto a los servicios que t¡ene la univers¡dad hoy, el mes de marzo

pagamos una factura de 58.000.000 millones de pesos, se hicieron algunas acciones a n¡vel de

Gest¡ón con los d¡stintos Decanos de la Un¡vers¡dad con el objetivo de reducir esos consumos, el

Rectorado tomo la decisión de que no haya actividad de ninguna naturaleza con respecto a la
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parte deport¡va en las canchas, a partir de las 7 de la tarde y se reallzaron gestiones ante EDESA

con el objet¡vo de mermar el impacto del crec¡miento tar¡far¡o, y hoy hemos recibido la

facturación del mes de abr¡l y tenemos una d¡sminuc¡ón de 18.000.000 de pesos, lo que tenemos

que pagar hoy es 42.000.000 de pesos, contra 58.000.000 millones de pesos que teníamos el mes

pasado, esto es una buena notic¡a ".

b, lncorporac¡ón de Consejeros Super¡ores electos el 26 de abril pasado por los Estamentos:

Estud¡antes, Graduados, Auxiliares y Nodocentes. PARA CONOCIMIENTO.

La L¡c. Cora PLACCO da lectura de los nombres de los Consejeros que se lncorporan y de los

Conseieros que siguen en dicho cargo, en el Conseio Superior por los Estamentos: Estud¡antes,

Graduados, Auxiliares y Nodocentes.

La Consejera Dra. Mercedes Cel¡a VAZQUEZ moc¡ona alterar el Orden del Día, para dar tratamiento

a los puntos 4 y 7 Sobre Tablas.

Por Presidenc¡a se pone a consideración la moc¡ón presentada.

Se vota y se aprueba.

4- Nota - lnforme sobre Boleto Estudiantil

La Consejera Dra. Mercedes Celia VAZQUEZ da lectura al lnforme sobre el "Boleto Estudiantll".

7- Nota - Eoleto Estudiantil - Renuncia Subsecretaria Estudiantil - SUDOCU 18/24

La Lic. Cora PLACCO da lectura a la referida Nota.

La Conseiera Dra. Mercedes Cel¡a VAZQUEZ mociona votación NOMINAt.

Por Pres¡dencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

Moc¡ón 1: Pedido de lnforme a la Secretar¡a (Conseiera Or. MORAÑA)

Moción 2: Remoción de la Subsecretaria (Consejero Dr. Julio NASSER)

Delic¡a Acosta:Voy a votar la Moción 2 basada en que el órgano coleg¡ado que está por encima de

tOdaS las Secretarias y Organ¡gramas de la Univers¡dad, sol¡c¡to un lnfOrme y en consecuencia será

el señor Rector que deba responder si ese lnforme se produjo o no se produjo, que suced¡ó, pero

es lncum plim¡ento, ese es mi fundamento, Moción 2.

5
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Carlos Enrique Portal: Moción 1

Julio Nasser: Moción 2

Mercedes Vázquez: Moción I con un pedido de lnforme

Gustavo G¡l: Moc¡ón 1

Miguel Nina: Moción 2 por los mismos argumentos que escuchamos sobre el manejo de los

Fondos en una cuenta part¡cular, omitir presentar lnforme y incumpl¡m¡ento que se aduce a la

Nota presentada por los estud¡antes.

L¡l¡ana Moraña: Moc¡ón I
Eusebio Méndez: Moción 1 con el pedido de lnforme

Martin Daroca: Moción 2

Fabiana López: Moción 1

G¡lda D¡ Fonzo: Moción 2

Marcela Martínez: Se retiro

Federico Qu¡spe: Moción I
Eugen¡o Tolaba: Moción 2, atento al reiterado incumplimiento y a la gravedad del tema tratado

Tadeo N¡coleno: Moción 2 en base a lo que d¡jo el lngeniero Tolaba.

Br¡an Sarapura: Moción 2

Ana lsaurralde: Moción 2

Nicole Villarmois: Moción 2

Sofía Sanguinett¡: Moción l con pedido de lnforme

Tomas Concha Torres: Moción 1

Octavio Cabaña: Moc¡ón 2

Martin Correjidor: Moción 1y voy a justif¡car porque creo que hay que respetar primero el debido

proceso.

Moción 1: 10 votos

Moc¡ón 2: 11 votos

Se aprueba la moción 2 por haber obtenido la mayor cantidad de votos'
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El V¡cerrector Cr. Nicolás INNAMORATO se ret¡ra siendo las 18:38, y en su lugar Pres¡de la Sesión el

Lic. Carlos Enr¡que Portal.

Se cont¡núa con el tratamiento del lnforme solicitado por los Centros de Estudiantes sobre la

partic¡pación que tuvieron las Autor¡dades de la Universidad, Secretarios y demás Personal con el

gobierno prov¡nc¡al, que hayan sido motivos del entorpecimiento de la negoc¡ación ante SAETA y

en caso de alguna irregularidad que se ex¡ja Ia renunc¡a ya que todos los entorpec¡mientos en las

negoc¡ac¡ones afectaron a la base de esta universidad que es el Claustro de Estudiantes.

La Consejera Dr. Liliana Beatriz MORAÑA mociona reemplazar la Nota del Boleto Estudiant¡l por el

pedido de lnforme que contenga: las reuniones realizadas, los acuerdos trabajados y los/as

part¡cipantes a las mismas.

Por Pres¡dencia se pone a cons¡deración.

Se vota y se aprueba.

El Consejero Sr. Héctor Martin CORREJIDOR mociona alterar el Orden del Día para dar tratam¡ento

al punto 2 h.

Por Presidenc¡a se pone a cons¡deración.

Se vota y se aprueba.

h. Exped¡ente Ne 22.280/23. IEM TARTAGAL, presentac¡ones de integrantes de la comunidad

Educat¡va del lnstituto, en el marco de las elecciones convocadas por Res. Rectoral Ne 23124.

PARA CONSIDERACIóN,

La Lic. Cora PLACCO da lectura al referido Oespacho.

siendo las 18:45 el sr. v¡cerrector cr. Nicolás INNAMORATO preside nuevamente la sesión.

La Consejera Dr. Liliana Beatriz MORAÑA moc¡ona pasar a Asesoría para dictamen al punto h.

El consejero Prof. Euseb¡o Atanacio MENDEZ moc¡ona dar lugar al pedidO solic¡tado e incorporar a

los auxiliares inter¡nos y suplentes que no dupl¡quen su voto.

Por Presldencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

Moción L: 1 voto

7
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Se aprueba la Moc¡ón 2.

La Consejera Srta. Sofía lsabel SANGUINETI mociona alterar el Orden del Día para dar tratamiento

al punto 2 de Asuntos Sobre Tabla, y a todos los puntos de Hac¡enda.

Por Presidencia se ponen a consideración.

5e votan y se aprueban.

El Consejero Mg. Miguel Martin NINA da lectura a la presente Nota del punto 2 de Asuntos Sobre

Tabla.

Por Pres¡dencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

1. Expte. Ne 23028/24 Practica Salud

Despacho N'1

El Conse.¡ero Mg. M¡guel Mart¡n NINA da lectura al presente Despacho.

Por Presidencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba

4. Exped¡ente Ne 18.051/24. DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y SERVICIOS, solicita aprobación

adicional de gastos de Obra Ne 215- Nueva RED de Agua Complejo Univers¡tar¡o.

Despacho Ne 37/24, Comisión de Hacienda aconseja AUTORIZAR la afectación al financiamiento

establec¡do en el ítem lb) del Fondo de Emergencia F¡nanciera: Recursos Propios - Renta de la

Propiedad.

El Conseiero Mg. Miguel Mart¡n NINA da lectura al presente oespacho.

Por Presidencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

La Consejera Dr. Mercedes Celia VAZQUEZ moc¡ona tratam¡ento en B¡oque de los puntos 5 y 5.

Por Presidencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

5.Exped¡ente Ne 17.039/23. SECRETARIA DE BIENESTAR uNlvERslTARlo, agente Lic. Adr¡ana

--'{olange CORREGIDOR solicita Suplemento por Mayor Responsa b¡lidad..\ -x
L'l\\
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Despacho Ne 40/24, Comisión de Hacienda aconseja otorgar el Suplemento de Mayor

Responsabilidad a la Lic- Corregidor.

6.Expediente Ne 17.040/23. SECRETARIA DE BTENESTAR UNtVERS|TAR|O, agente L¡c. Estela Carol¡na

CHAUQUI solicita Suplemento por Mayor Responsabilidad.

Despacho Ne 4L/24, Com¡s¡ón de Hacienda aconseja otorgar e¡ Suplemento de Mayor

Responsabilidad a la Lic. Chauqui.

El Consejero Mg. Miguel Mart¡n NINA da lectura los Despachos de los puntos 5 y 6.

Por Presidencia se ponen a cons¡deración los puntos 5 y 5.

Se votan y se aprueban.

T.Expediente Electrónico Ne 22l2023-ExA-U NSa. FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, tramlta pago

de L¡cencia Anual Ord¡naria (LAO), pend¡entes de usufructuar por parte de la ex docente Marc¡a L.

MAC GAUL.

Despacho Ne 42/24, Comis¡ón de Hacienda aconseja AUTORIZAR el pago de 16 (diec¡sé¡s) días

pendientes.

El Consejero Mg. Miguel Mart¡n NINA da lectura al presente Despacho.

Por Presidencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

El Consejero Mg. Miguel Martin NINA mociona el tratam¡ento en Bloque de los puntos 8, 9 y 10.

Por Pres¡dencia se pone a consideración.

Se vota y se aprueba.

S.Expediente Electrónico Ne 333/23-EXA-UNSa. FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, sol¡cita

Modificac¡ón de su Planta de Personal Docente.

Despacho cs-cH -uNsa Ne 4 124, Comisión de Hac¡enda aconseja autor¡zar la modificación de

Planta solicitada.
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9.Exped¡ente Electrónico Ne t29/24- sAL-UNSa. FACULTAD DE CIENCIAS DE LA sALUD, solicita

Modificación de su Planta de Persona¡ Docente.

Despacho CS-CH -UNSa Ne 3 /24, Comisión de Hacienda aconse.¡a autorizar la modificación de

Planta sol¡citada.

IO.EXPEd¡ENIE N9 20.615/23. SEDE REGIONAL TARTAGAL EN TRANSICIÓN A FACULTAD, SOIiC¡IA

Mod¡f¡cac¡ón de su Planta de Personal Docente.

Despacho Ne 43/24, Comisión de Hac¡enda aconseja autor¡zar la modificación de Planta solic¡tada.

EI Consejero Mg. Miguel Mart¡n NINA da lectura a los Despachos, de los puntos 8,9 y 10.

Por Presidencia se ponen a consideración los puntos 8,9 y 10.

Se votan y se aprueban los puntos 8,9 y 10.

ll.Expediente Np 23.120/77. DlRECclÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN solicita baja y

transferenc¡a sin cargo de b¡enes al Centro de Estud¡antes de la Facultad de Ciencias Naturales

(cuEcNA).

Despacho Ne 44/24, com¡s¡ón de Hacienda aconseja DEIAR SIN EFECTO la Res. CS Ne 067124 y

d¡sponer la condic¡ón de DESUSo, BAJA y TRANFERENcIA 5lN CARGO de una Soldadora'

La consejera Dr. Mercedes celia VAZQUEz da lectura al presente Despacho'

Por Presidencia se pone a consideración.

e vota rueba

10

Despacho Ne 34/24, Com¡s¡ón de Hacienda aconseja autorizar lo sol¡citado.

El Consejero Mg. M¡guel Martin NINA da lectura al presente Despacho.

Por Pres¡dencia se pone a cons¡derac¡ón.

Se vota y se aprueba.

12. Expediente Ne 10.748115. DIRECCIÓN DE PATRIMONIO sol¡c¡ta mod¡ficación del BIEN

consignado en cond¡c¡ón de DESuso, BAJA y TRANSFERENCIA SIN CARGO por Resolución cs Ne

067 /2024.
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El Consejero Sr. Héctor Martin CORREJIDOR moc¡ona alterar el Orden del Día para dar tratamiento

a los puntos c y g.

Por Presidencia se ponen a cons¡deración.

Se votan y se aprueban.

g. Representac¡ón del estamento NoDOCENTE DEt CONSUO SUPERIOR ante EL CONSEIo

DIRECTIVO de la Obra Social de la Universidad Nacional de Salta (OSUNSA). PARA

CONSIDERACIÓN,

La Consejera Cr. Gilda Analía Dl FONZO da lectura al presente Despacho

La Consejera Cr. Gilda Analía Dl FONZO presenta la Moción L: Confirmar a los representantes

actuales.

El Consejero Sr. Héctor Mart¡n CORREJI0OR presenta la Moc¡ón 2: Nueva propuesta de

representantes ante la OSUNSA por el consejo Superior.

Moción 1: 15 votos

Moción 2:3 votos

Abstenciones: 2 votos

Se aprueba la moción 1.

c.Exped¡ente Ne 1.7.083/21. Ju¡cio MAMANI, Josef¡na verón¡ca c/ Universidad Nacional de Salta s/

Recurso Directo Ley de Educación Superior LEY 24.521. PARA CONSIDERACIÓN.

La L¡c. Cora PLACCO da lectura al presente Despacho.

La Consejera Dr. Delicia Ester ACOSTA moc¡ona tomar conoc¡miento y acatar el fallo y enviar a

AsesorÍa Jurídica para que instruya al Cuerpo acerca de cuál es el proced¡miento a seguir'

Por Presidenc¡a se pone a consideración.

Se vota y se aprueba

La Consejera Dr. Delicia Ester AcosTA mociona pasar a cuarto lntelmedio la sexta sesión

Ordinaria para el día v¡ernes 24 de mayo próximo a las 15 hs.

residencia se pone a cons¡deración

11



Se vota y se aprueba

Siendo las 20:28 y s¡n más temas que tratar se da por finalizada la Sexta Sesión Ordinaria y se

acuerda darle continuidad en el Cuarto lntermed¡o el día viernes 24 de mayo a las 15 hs.

5e de¡a constanc¡a que la presente Acta fue considerada y aprobada por el Consejo Superior en

su Cuarta Sesión Especial - Décimo Segunda Sesión Ordinaria, llevada cabo el dia jueves 29 de

agosto de 2024.
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